

## **Magistrado Arturo Lara Martínez**

El magistrado Arturo Lara Martínez, es Licenciado en Derecho por la Universidad de Guanajuato, cuenta con estudios de Maestría en Derecho Constitucional y Amparo por la Universidad Iberoamericana Plantel León, cursó el Doctorado Interinstitucional en Derecho en donde obtuvo el grado de Doctor en Derecho con la tesis "La Constitucionalización del Sistema Jurídico en México y su impacto en la impartición de Justicia Administrativa Local". Además, es integrante de la Asociación Mexicana de Impartidores de Justicia A.C. y de la Asociación de Magistrados de Tribunales de Justicia Administrativa de los Estados Unidos Mexicanos A.C. Es catedrático en la Universidad de Guanajuato y en el Instituto de la Justicia Administrativa del propio Tribunal. Actualmente se desempeña como Magistrado propietario de la Sala Especializada del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Guanajuato.